

Chers parents, cette année, nous avons décidé de faire deux groupes ; celui des plus de six ans qui correspond aux classes de CP/CE/CM et celui des moins de six ans qui correspond aux classes de P.S./M.S. /G.S. Pour les enfants qui ont eu six ans au cours de l'année de G.S., nous verrons avec les parents au cas par cas en fonction de la maturité de l'enfant.

Cette organisation a été décidée pour plusieurs raisons. Nous avons observé une forte demande d'inscriptions d'enfants âgés de 3 à 5 ans. Il est alors apparu nécessaire d'effectuer deux groupes afin de mieux adapter nos activités et de respecter le rythme des enfants. Ainsi, les enfants pourront faire la sieste quand nous ne serons pas en sortie.

D'autre part, cela a été décidé par rapport aux transports. Cette année, en complément du minibus de la mairie, nous aurons certaines semaines, le minibus de la communauté de communes et nous pourrons ainsi faire plus de sorties, pas forcément payantes et sans faire des allers-retours.

Si vous avez des questionnements par rapport à cette organisation, n'hésitez pas à venir nous en parler. Je vous remercie par avance de votre compréhension.

Cordialement, Nathalie DEHEVORA et l'équipe du centre de loisirs